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1 )Update das alteraçöes da Composiçãodo Conselho: Júlio fez uma breve
apresentação sobre a Composição de alguns Conselhos Municipals de
Ciência e Tecnologia do estado de São Paulo e a importância dessa
composição, visto gue eles são responsáve¡s pela utilização dos recursos
do fundo municipal de apoio à inovação. Os projetos aprovados para
apoñe podem set guestionados por conta dos membros do conselho,
portanto a definição da participação foi mencionada. É explicado também
que a composição seria acompanhada, com o suporte do Diretor do
Depârtamento de Apoio a Conselhos e Entidådes, Sr. Luis Augusto
Zambon.
2) Atualização da reuniåo de alinhamento sobre a pauta da nova Feira de
Tecnologia de Jundiaf: Vlamir relembrou a necessidade do evento para
o municfpio. Sami Mansour mencionou a importåncia de atingir o prlblico
alvo, com foco no objetivo do evento, além de direcionar a atenção
para o t€mpo relat¡vamente curto do ano consnte, por ser elsitoral.
Pontuou o maior envolvimento do tema para a segunda edição da feira
das profssóos, uma vez que o evento promove foco na Tecnologia, Ele
adicionou a necessidade de intensificar um estudo para uma feira de
lecnologiâ para o próximo ano. Marquezi concordou que é ¡mportante o
foco no tema Tecnologia para a feira das profissões de 2024. Ressaltou
que é lmportante criar um grupo de trabalho para este escopo € um estudo
de orçamento espec¡al pa'a a ie¡a am 2025. Em sua optniäo dêve-se
criâr um grupo de trabalho com mêmbros dô Conselho para o êstudo e a
evolução dos fatos. Jtllio mencionou que é necessário consolidar a ideia
e destacou a participação de grupos como o Grape Valley o TVTEC,
Sami reforçou que é importante lnsorirJuntamente a iniciallva privada e o
poder público. Marquezi concordou com as opiniões e âs comparou com
eventos internacionals que presenclou. Sami com€ntou sobre a atual
estrulura hoteleira do munlclplo o possfvel egtrutura a ser adaptada para
a dêmanda, Após reunlåo com a Consôlheira Fabiana Lourençon, Vlamir
relatou sobre a experiåncia de parcerias para apoio a stârtups com baixo
investimento. Mônica relembrou a importåncia de falar sobre o que o
município oferece em lermos de geraçáo de renda Junto å apllcação
de tecnologia e referiu-se å economia criativa humana x demanda de
preparação para tecnologia.
3) Posicionamento sobre reunião extraordinária na TVTEC: Vlamir
esclareceu sobre os 13 Hubs para reunião na TVTEC. Ele catalogou
todos os Hubs com a ajuda do Júlio Durante. Definiu para um calendário
futuro a apresentação dos represenlantes de cada hub parâ mostrar
o campo de atuação e tornáJos acessfveis ao conhecimento da
população. Marquezi sugeriu que as apresentações sejam divididas em
dois grupos, êm v¡rtudo do desencontro de agendas. Sami concordou
com esta divisão, pois o objetivo é tornar claro o que está acontecendo
e caminhar em uma única direção. Vlamir destacou a d¡ståncia física
entre os hubs e a importåncia de conectá-los. Fábio Tromb€ta ressaltou
a importåncia de ter o controlo dos lugares dos hubs e seus ocupantes.
Karina Maretii af¡rmou quão ¡mportantê é organlzar "pessoas / espaço
ffsico / entendimento do negóclo / devolutlva". Sami focou na qu€ståo
da transparènciâ no Campus Jundiaf, com um "sit€ t€cnológico", Uma
cidade virtual mostraria um mapa da locallzação de cada hub, Marquez¡
concordou com esla proposta de transparência e definiu a importåncia das
reuniões. Karlna sugeriu a qpresentação dos 13 responsåveis dos hubs'
Vlamir e Marquezi sugeriram o u$o da t€cnologia para o cruzamonto dê
datag e grupos para o foodback. Mônica Gropêlo relembrou a importåncia
da transparência e a n6cess¡dade de gerenclamento para o sucesso
do proJeto. Focou quão importante é o papel dos responsáveis pelo

fomento de updates do assunto e obter um resultado positivo. Marquezi
inc6ntivou a mov¡mentação das ações e registrou a importåncia de
redesenhar o Campus para enfatizar resultados. Datas e locais seriam
sugeridos ê defin¡dos durantê a semana. Karina se ofereceu para ser
responsável pelâ elaboração da planllhâ ê dlstrlbulção das informaçöes,
definindo assim os 3 grupos. Jrilio ficaria responsável pela apresentação
do Campus e os responsáveis dos hubs aprêsentariam seus espaços e
seus incubados, além de mostrar o ambiênte de inovaçåo neles prêsente'
4) Feedback das reuniöes dos Gonselheiros com os Hubs das cidades:
a) Sorocaba - Gustavo Sampa¡o trouxe seu convidado Alan
Rodrigo da startup "Vulps.tech" para a apresenlação: ele exemplificou
Sorocãba com â isenção de impostos e alguns segmentos de atuação.
b) São José dos Campos e Uberlândia - César Picolo: Solicitou
a resenha de sua apresentação posicionada para próxima rêun¡ão, Fêz

breve mençäo sobie as lnstituiçôes Privadas, participaçóes e o fundo
municiPal existente,
c) Campinas e Santa R¡ta do Sapucal - Filipe Plres (próxima

reunião);
d) Plracicaba: Renan Cazzolatto (próxima reunião);

"i 
Mogi das Cruzes - Jrllio Durante (próxima reunião).

si Apresentação das ações de cada Hub do Campus Jundlal e a escolha

dos responsáveis pela divulgação: já felta anteriormenle'
6) Eslabelecer um calendár¡o semestral para os evonlos do Campus

Jundiaf e seus Hubs: já discutida anter¡orment€'
7) Denìa¡s lnformesl 

-Sami 
Mansour fo¡ apresenlado como novo Gestor

dô Desenvolvimênto Econômico. Ele afirma que continuará atuando

@¡unaiai.sp.gov.br

ffi
com frequência nas reuniões do Conselho, porém como suplente do
titular Júlio Durante. Júlio apresenta o ropresentante do Sebrae, Sr.
José Augusto que mencionou suas melas relacionadas ao foco de
Startups e seus segmentos. Ao final, Marquezi declarou a importânc¡a
da participação presencial nas reuniões do conselho. Estabeleóeu o fato
como pauta para votação no próximo encontro.
A reunião foi encerrada pelo Presidentê Marquezi às 11h38min.
Participantês: Alexandre Torricelll do Amaralì Amauri Marquozi de Luca;
Cesar Picolo (rernoto); Fabio Moyses Trombeta; Guotavo Sampaio,
lago Fernando Santos (emoto): Julio Cesar Durante; Karina Màretti
Strangueto; Monica Gropelo: Renan Cazzolalto; S¡lmara Barelli; Sami
Mansour: Vinicius Querônoia; Vlamir lenne: Vinicius Rueda.

Ausêncla Justiflcadas: João Anheslni, Crlstian Firmo Barrelo, Filipe
Pires, Fabiana Lourênçon.

Au¡entel Artur Marques.

Presença Facultatlva: Beahiz de Arruda Vibrio, Frank Hideo Nisimura,
Elder Vasconcellos, Elma Silva Miyamoto, Vinícius Lepri Lebeis, Eduardo
de Almelda Volant¡.

Asslnatu¡as do Pre¡idente do Conselho Sr. Amaurl Marquozi € dl
Sec¡etárla Executlva Sra. Sllmara Barelll

Sami Mansour
Gestor da Unidade de Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia
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Desenvolvimento Econômico, Clôncia e Tecnologia
Retlficaçåo do edilal no 06/2024 da Ediçâo 5407 de 02 de fovereiro

No título, onde se lê: "CONVOCAÇAO PARAA 5o REUNIÃO
ORDINARA DO CONSELHO MUÑIICIPAL DE CIÊNCA, TECNOLOGIA
E |NOVAÇ/{O",
Leiâ-so; coNvocAçÂo PARAA 6. REUNTÃO ORDTNARA DO
coNSELHO MUNtCtPAL DE C|ÊNCtA, TECNOLOGTA E TNOVAÇÃO
Na linha número 7 onde se lê: "para a 5' reunião ordinária', leia-se
"para a 6a reuniäo ord¡nária".

Gestor da unida¿e ae oesenvostîH:ilåÈ:;Î¿i,co, ciência e recnotosia

EXTRATO DE TERMOS DE PERMISSÄO DE USO DE ZELADORIAS
DE ESCOLAS MUN|CIPAIS DE EDUCAçÄO BÁS|CA - DECRETO
No 22.895/2011 (alterado pelo Decroto n, 30,438, 27 de setêmbro de
2021)
Processo no 20.69741201'l , pronogando o uso, a tftulo precário e
gratuito, da zeladorla da EMEB "Com. Hermenegildo Martinelli" à
servidora municipal, Sra. Claudete Cardoso Pinto, pelo período de 1

(um) ano, a partir de 151A1/2024.
Processo n0 2.832-412023, prorrogando o uso, a tftulo precário e gratuito,
da zoladoria da EMEB "Prefeito Manoêl Aníbal Marcondes" à servidora
municipal, Sra. Daniele Alessândra Ramiro, pelo perlodo de 1 (um) ano.
a parlir de 0710212024.
Processo no 12.753-6120'15, prorrogando o uso, a lítulo precário e
gratuito, da zeladorla da EMEB "Dufllo Maziero" ao servidor mun¡clpal,
Sr. willians Figueira Gomes, pelo periodo de 1 (um) eno, a pertir de
0610212024.
Processo no 28.565-5/2011, permitindo o uso, a título precário e gratuito,
da zeladorla da EMEB Antônio Loureiro å servidora municipal Sra.
G¡slandia M¡randâ Nunes dê Oliveira, pelo perlodo de 1 (um) ano, a parlir
de 1810112024.

EDITAL UGE/DPGF N. 9, DE 6 DE FEVEREIRO DÊ 2024

VASTÍ FERRARI MARQUES, Gsstora da Unidade de Educação da
Prefeitura do Municfpío de Jundiaí, Estado de São Paulo, no uso de
suas atr¡buições legais, com þase na Lei Complemenlar n.51112012 e
suag alterações, Lei n. 9.580/2021 e em face ao que consta do Processo
PMJ.002606S/2023,

FAZ SABER aos candidatos class¡fioados no processo seletlvo para a
função de Professor do Educação Bás¡câ ll - Educação Física (Escalas

Rotãtlvas), abaixo rôlacionados, que a sessão de eecolha de vagas será

realizada no dia 1512t2O24, às th30, no Centro Municipal de Educação

de Jovons e Adultos - CMEJA Prof. Dr. André Franco Montoro' localiza-

do na Rua José do Patrocínio, n' 200' Vila Arens.

Assinêdo oigitatmenteÐ


